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第５号様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

 
会議の名称 第１回清須市総合型地域スポーツクラブ設立準備 

委員会 

開催日時 平成２３年５月２４日（火） 

午前１１時００分～午前１１時１０分 

開催場所 清須市役所本庁舎３階 第１会議室 

議  題 （１） 清須市総合型地域スポーツクラブ設立にむけ

て 
（２） その他 

会議資料 ・清須市総合型地域スポーツクラブ設立準備

委員会設置要綱 

・平成 23 年度 清須市総合型地域スポーツク

ラブ設立準備委員会計画（案）【資料：１】

・平成 23 年度 清須市総合型地域スポーツクラブ協

議事項【資料：２】 

公開・非公開の別 

（非公開の場合はその理由） 

公開 

傍聴人の数 

（公開した場合） 

０人 

出席委員 坂井田委員長、鈴木副委員長、福田委員、平松委員、

柴田委員、石川委員、栗野委員 

欠席委員 森下委員 

事務局 教育委員会 内田教育長 

教育委員会教育部スポーツ課 

岩花課長、加藤主幹、前田主幹、成瀬主事 

助言者 愛知県広域スポーツセンター事業推進室 

 長川原主査、山田氏（クラブづくりアシスタント）

（財）愛知県体育協会 

 権田氏（クラブ育成アドバイザー） 
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会議の経過 

開会 

 

内田教育長あいさつ 

 

委嘱状交付 

 

坂井田委員長、鈴木副委員長 選 任 

 

議題 

（１）清須市総合型地域スポーツクラブ設立にむけて 
 ・事務局から【資料：１】【資料：２】のとおり説明。 
 ○現在、サタデイ・キッズを市が開催しているが、スポーツクラブとはどの様に係

わっていくのか。（福田委員） 
  ●補助金の関係により別の事業として開催しているが、設立後はスポーツクラブ

に取り込む対応も計画しています。（事務局） 
 ○7 月～8月のスポーツ教室は、どの様な種目を予定しているのか。（平松委員） 
  ●他の教室と競合しないような種目を実施する予定です。（事務局） 
 ○キンボールとはどのようなスポーツか。（坂井田委員長） 
  ●直径 122cm、重さ 1kg のボールを飛ばして、指名されたチームがレシーブを

行うスポーツです。 
 ○スポーツと聞くとバレーなどの競技スポーツを思い浮かべるが、エアロビクスな

どもスポーツなのか。（平松委員） 
  ●エアロビクスなどは、レクリエーションスポーツや生涯スポーツです。その様

なスポーツ教室を開催して成人のスポーツ人口の底上げを目指すのもスポー

ツクラブの役割の一つだと考えられます。（広域スポーツセンター） 
 ○総合型地域スポーツクラブという名称は一般的に知名度が低く、市民に周知する

ことが困難ではないか。（平松委員） 
  ●総合型地域スポーツクラブという名称や内容は、主催者側が知っていればよい

ので、市民や参加者についての周知は必要ない。（広域スポーツセンター） 
  ●スポーツクラブを設立する上で、スポーツクラブの名称も決定していく必要が

あるので委員の方々のご意見をお聞かせください。（事務局） 
 ○スポーツクラブの理念や定義が曖昧になれば、他の既存団体との競合に繋がって

いくのではないか。（鈴木副委員長） 
  ●理念や定義についてはスポーツクラブの最も重要な根幹になっていくものな

ので、委員会で慎重に作成していきます。（事務局） 
 ○行政が主導にならず、また補助金に頼らない運営ができる、清須市に合った総合

型地域スポーツクラブの育成に努めてほしい。（内田教育長） 
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○前年度は、県からの補助金で検討委員会を運営していたが、今後は県からの補助

金等はあるのか。（福田委員） 
  ●県からの補助金は、前年度限りだが今年度については、スポーツ振興くじから

補助金を受け取っている。なお、来年度の設立準備委員会及び、設立後の５年

間は同様にスポーツ振興くじから補助金を受け取ることが可能です。（事務局）

 
 ○スポーツクラブの理念が重要になり、スポーツクラブをどの様な位置づけにする

のかが課題になってくる。また、クラブをスポーツに限定せずに文化的な教室を

開催してもよいのではないか。（柴田委員） 
 ○設立１０年後の長期目標と、１０年に至るまでの短期目標をそれぞれ設定し、そ

の間のすり合わせを行っていく必要がある。（柴田委員） 
○前年度のバレトン教室に参加した人達から個人的な意見を聞き、スポーツクラブ

設立を楽しみにしている方もみえたので、その様な人達を大切にしたスポーツク

ラブを設立していきたい。（栗野委員） 
 ○理念の「既存の団体と競合しない」という一文に違和感を覚える。他団体との競

合はしてはいけないが、協力していけば良いのではないか。体育協会と一緒にな

ってクラブを作っていくのも手段の一つではないか。（柴田委員） 
 ○要綱の（組織）の中に寿会連絡協議会とあるが、寿会の方は準備委員会の委員に

委嘱しないのか。（内田教育長） 
  ●予算の関係もあり、準備委員会に入っていただくのは難しいが、専門部会等で

意見を伺う機会を作りたいと考えている。（事務局） 

  
（２）その他 
 ○審議いただいた準備委員会の計画に従い、今後の設立に向けた意見を賜りますの

でご協力をお願いいたします。（事務局） 

 
閉会 

 

会議の結果 坂井田委員長 選 任 

鈴木副委員長 選 任 

問合わせ先 

 

教育委員会 スポーツ課 

０５２－４０９－１５３５（新川体育館） 
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